



## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

### Éxito del musical de “La Sirenita”, en Barruelo de Santullán

*El inicio del año arrancó con este espectáculo, dentro del programa DINAMIZARTJ.*

**Miércoles, ocho de enero de 2025.**

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán han hecho una valoración “muy positiva”, del musical que se puso en escena, la pasada semana en la Casa del Pueblo, y que contó con el respaldo del público. Los personajes de Disney estuvieron presentes en Barruelo de Santullán haciendo las delicias, principalmente, de los más pequeños.

E.E.Producciones llevó al público “Bajo el Mar”, con un espectáculo cargado de luz, color, y voces increíbles.

NOTA DE PRENSA

